



Vom Aka in Betzdorf ist nur geschreddertes Material geblieben: 2010 könnte Jahr für Neuanfang sein

Wer erinnert sich noch? Hier stand einmal das Aka, das Betzdorfer Kaufhaus. Was geblieben ist, sind im Moment nur noch Haufen geschredderten Materials. Aber auch die werden noch verschwinden. Nun gibt es Hoffnung, dass sich in diesem Jahr auf dem Gelände etwas bewegen wird. Zum einen ist der Bau eines Verkehrskreisels auf der Wilhelmstraße angedacht, um das Gelände vernünftig für

Fahrzeuge anzubinden. Zum anderen wird weiter über die Ansiedlung des Elektrofachmarktes Expert-Klein sowie weiterer Geschäfte diskutiert. Optimisten gehen davon aus, dass neben dem Kreisel in diesem Jahr auch der Bau von Geschäften erfolgt – und es nicht nur Parkplätze auf dem ehemaligen Aka-Gelände samt Siegparkplatz gibt. (an) ■ Foto: Markus Döring